

## **Wilde Liga U7**

### **DJK Gänheim Fußball**

Fußball in Gänheim hat eine lange Tradition. Und genau in dieser Abteilung, wo der eigenständige Spielbetrieb stark rückläufig ist, keimt neue Hoffnung auf.

Die „Wilde Liga“ hat sich geformt. Eine Liga, in der sich 4 Mannschaften zusammengefunden haben, um in Freundschaftsspielen ihr Können unter Beweis zu stellen. In dieser Liga hat die DJK Gänheim sich mit einer eigenen Mannschaft eingliedern können. Zusammen mit den Mannschaften aus Waigolshausen, Geldersheim und Zeuzleben steht an vier Spieltagen vor allem der Spaß am Fußball im Mittelpunkt. Und das auch noch mit Erfolg!

Die ersten beiden Spieltage wurden bereits bestritten. Das Auftaktspiel gegen Waigolshausen konnten die Nachwuchskicker der DJK gleich mit 7:0 gewinnen. Torschützen waren hierbei Elias Lauer (1), Kilian Wück (3) und Samuel Fulp (3).

Am zweiten Spieltag in Zeuzleben knüpften sie gleich an die Leistungen der ersten Begegnung an. In einem Offensiv-Spektakel von beiden Teams stand es nach Abpfiff 12:5 für unsere Blau-Weißen. Torschützen waren Hannes Bauer (6), Kilian Wück (4), Ben Lorenz (1) und Emil Fabian (1).

Der kommende Spieltag wird etwas ganz Besonderes. Zum ersten Mal laufen die Spielerinnen und Spieler zu Hause in Gänheim auf dem Platz auf. Hier steht man der ebenfalls ungeschlagenen Mannschaft aus Zeuzleben gegenüber. Ein Spiel, das viel zu versprechen scheint.

Am Montag, den 24.06. um 17:00 Uhr wird die Partie Gänheim gegen Zeuzleben angepfiffen. Das Spiel im direkten Anschluss bestreiten Geldersheim und Waigolshausen. Zu diesem Spieltag sind alle recht herzlich eingeladen, um unsere Nachwuchstalente lautstark zu unterstützen.



Die U7 Mannschaft mit ihren Betreuern Patrick Göbel, Christian Bauer und Niko Lauer.